

残念ながら、もしも

睡眠時無呼吸症患者が新型コロナに罹患したら…

わべ本題の「睡眠障害」に焦点を絞り、新規人口ナの関連しきい値と頭位に移りもしおい。参考にしたのはせのう1年～田辺は「Sleep Medicine Reviews」の特集
雜誌に掲載された「A systematic review of COVID-19 and

CPAPは機能的残気量を増加させ低酸素を生じ難くする作用があり、無症状や中等症以下の新型コロナ肺炎に使用されております。より自然な呼吸に近いマウスピースはさらに安全に使用できると考えております。

おります。しかし、中共と関連の深いわが国は歐米のようにはできませんので、この損害を東日本大震災の「復興特別所得税」に加えて、国民ひとりひとりが負担することになります。その経済的負担を考えると、現下に施行されている政策が必要性の薄い金錢ばりまき政策にならないことを祈るばかりです。

(3)新型コロナは睡眠時無呼吸症の診断法や治療法の選択に影響するため新たな方法の模索が必要である
この(2)の結論に驚きましたが、彼らは「CORONADO」という追加研究で6月には詳細を明らかにすることと、それまでは訳者注として説明したように理解したいと思います。

の武漢から発生した新型コロナウイルスが世界中に撒かれて未曾有のバイオハザードとなりました。この大災害を引き起こした中共に、米国ミズーリ州が40億ドルの損害訴訟を起こし、各国が追従して総額およそ1兆円の損害を請求するといわれて

いの論文です。結果は、
(1) 睡眠時無呼吸症の原因となる
併存疾患があると新型コロナ肺
炎による死亡率が高い
(2) 睡眠時無呼吸症の治療を受け
ていた患者（訳者注：治療が必要
要なほど重症な睡眠時無呼吸症
患者）は新型コロナ肺炎の死

「新規の口ナフニ活躍したかいか
「須田文彦の開業手術料理」
「気仙沼医療」
「じこまき」
「第1レーザ手術の巻」

医療法人康治会
片平歯科クリニック
www.katahiradental.com/



いですね。時間は5分～8分くらいでキャベツがしなりとじてきたり玉ねぎにも火が通つてるので火を止めますが、こじからがポイント。すぐに盛り付けるのではなく、蓋をしたまま

とでグッと甘みが増しています。
カリカリベーコンの食感と粉チーズのコク、旨味を絡めながらシンプルな春野菜の美味しさを存分に味わって下さい。

美味しい里ですが、今玉ねぎの甘料理を紹

2分ほど待てると余熱で野菜に少しせんし位の輪切りにしておきま
す。ベーコンは細切りにし、少しお油を引いたフライパンでじつ
くり脂を出しながらカリカリに焼いて取り出しておきます。次に
その脂でキャベツと玉ねぎを画面サッと焼き目が付くまで焼
付けたらベーコンをキャベツと玉ねぎに載せ粉チーズを振りかけ、仕上げに黒胡椒を香り付け

連載「いひき症 三兄弟」 原作 河野正己

レーザー手術の巻 その2



ですが、私たち医療者はファイザー製のワクチンを先行投与させていただきました。ほど続き、そちらを下にして寝られなくなります。

編集後記

本紙のホームページを立ち上げました

<http://sleptwell.jp>

- ① 睡眠時無呼吸症候群を取り巻く病気（パックナンバー）
 - ② コミック『いびき症三兄弟』（パックナンバー）
 - ③ 気になる医療ニュース
 - ④ 睡眠に関する耳より情報や豆知識
 - ⑤ 日本睡眠学会認定機関の紹介
 - ⑥ 睡眠障害自動検診

Many thanks to all our sponsors

こうの 歯科

歯科・口腔外科
河野美砂子
中央区西堀通5
025-226-6050

恩田
クリニック

心療内科・内科
恩田 晃
柏崎市東本町1
0257-21-6788

古町心療
クリニック

心療内科・精神科
村竹辰之
中央区西堀前6
025-224-7771